



## Slam au collège

publié le 19/11/2021

Lundi 8 et lundi 15 novembre, le slameur ONIZUKA est venu au collège pour animer un atelier avec les élèves de 4 OUR et de 4 PAM.

Après des activités de découverte du slam, chaque élève a rédigé son propre texte et l'atelier s'est terminé par une scène ouverte où chacun a pu s'exprimer.

Pour en savoir plus : <https://onizuka-slam.fr/>

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**